
千葉中華総会２０１１年 7月理事会議事録 

１． 時間：２０１１年７月２３日（土） １８：３０～２１：５０ 

２． 場所：来来飯店 

３． 出席：（敬称略順不同）藍相談役、陳相談役(旺)、陳顧問（清玉）、王子顧問、毛利前会長、 

浜岡会長、浜田副会長、鈴木副会長、度会理事、則安理事、葉理事、江徳様（記）、黄監査 

４． 集会内容： 

(１） 食事会：１８：３０－２０：００ 

(２） 理事会議：２０：００－２１：５０ 

５． 理事会議の報告 

（１） 浜岡会長による会議開始宣言及び新メンバーの紹介（黄監査） 

（２） 浜岡会長報告： 

① 新年度より、名刺を統一した形式にする予定で、サンプルを参考して決めたい。 

② 7/11に代表処訪問時、新体制の選定、周知の連絡は至らなかったトラブルがあった。期日を改め

て正式に役員一同が馮代表に挨拶すると共に新体制名簿の交付が予定されたため 7/25（月）当

日の時間調整と交通手段の協力を宜しく願う。 

③ 双十国慶節に関連賞品は新たに中華航空のファイル入り 50個寄付を頂きました。 

（３） 議題討議： 

① 江徳様：3年連続の音楽プログラムで招待依頼書を合唱団の指揮先生に渡した。時間、スピーチ

の有無など皆の意見を聞いて決めたい。 

② 浜岡会長：４月の理事会議中で前会長が国慶節前後帰台者が多いため、盛り上げるのに 10月

16日か 23日かするように提案された。会場はホテルグリーンタワー千葉が閉鎖のため、ホテル

グリーンタワー幕張へ打診した結果として 10/16午後 17時より開催と決まった。 

③ 陳顧問：多数の日本友人が待望の盛会で、16日では遅くなり周知するのは大変だ。 

④ 浜岡会長： 

i. 前会長が取り組んだ中華学校関連の事業につき、校長先生は長期派遣が難しいだが、土

日の中国語先生の用意が出来るという回答があった。月謝と宿泊の準備と受講人数決ま

る次第行いたい。 



ii. 浜岡会長：100周年国慶節の定例賞品：中華航空の台湾往復チケットに加えて 7/13に長栄

航空も一枚用意できた。 

iii. 今年の東日本大震災に当たって素朴且盛大なイベントを執行部に企画を願う。抽選会も簡

素化し義援金を募るように運びたい。 

iv. 今後、理事会議の時間を土日の午後 14：00より開催するよう提案したい。 

v. 用意した名刺は千葉中華総会の組織を広く知らせる物で仕様を決めたい。 

（陳顧問：白い生地の方が上品さあり薦めたい。毛利前会長：土色避けほしい。…等。浜岡

会長：サンプルを再び提案して決めていく。） 

vi. 華僑委員会へ補助金申請書類を提出する事。予算は金 150万円なり。 

vii. 同日進行の詳細を執行部にて討議を一任して相談役達、顧問、前会長達に報告するように

効率よく進める。 

⑤ 執行部のプログラム詳細日程を討議に入る。 

i. 開会のお言葉：浜岡会長担当 

ii. 八千代合唱団の祝賀：40分間、終了後 10分休憩の間置き（出費予定：バス送迎代、謝礼

金 5万円、お弁当代） 

iii. 懇親会 

1. 国歌斉唱 

2. 会長歓迎辞（浜岡会長担当） 

3. 来賓祝辞（毛利前会長に予定） 

4. 募金活動：義援金箱、チケット引換え 1万円、賞品オクション等が考えられる。 

⑥ 上記⑤執行部の討議した内容を浜岡会長と浜田副会長により全体出席者の説明にて賛同され

た。（藍相談役：挨拶が短くして人数も少なくすべき、陳顧問：16日の変更周知が大変だという意

見があった。） 

（４） 浜岡会長：新体制が発足に当たって是非千葉中華総会は大家族で和気合合であるようなモットーにし

たい。それぞれ歓談後、散会。 

６． 次回会議日は 9月 19日（月）敬老の日と予定する。 

 


